

El Salvador, el país que menos crece y atrae menor inversión en Centroamérica

Según el analista de Políticas Públicas sobre Latinoamérica, Juan Carlos Hidalgo, quien participará en el Enade 2014, es urgente que la nación adopte medidas que generen confianza al empresario local e inversionista extranjero.

Guadalupe Hernández - Lunes, 23 de Junio de 2014

El Salvador es el país que menos crece y menos inversión atrae en Centroamérica, explicó esta mañana el analista de Políticas Públicas sobre Latinoamérica en el Cato Institute en Washington, Juan Carlos Hidalgo, quien participará hoy como ponente en Enade 2014.

"Vemos que hay un marcado deterioro fiscal, la deuda del Gobierno ha crecido un 45 % en los últimos cinco años, está al 60 % del Producto Interno Bruto (PIB) que es la más alta de América Central; y bueno a todo eso se le añade al ya por si complicado tema de la seguridad, siendo El Salvador uno de los países más peligrosos del mundo y a la incertidumbre política que existe en este país" señaló el experto durante la entrevista Frente a Frente de TCS.

Agregó que es urgente que el país adopte medidas que generen confianza al empresario local e inversionista extranjero.

"En la charla que yo vengo a dar trata de dar ejemplos de países que se encontraban en coyunturas también difíciles y que tomaron decisiones contundentes para enviar esa señal de que se está abierto a negocios y que se quiere avanzar en la senda de la competitividad", indicó Hidalgo.

Por otra parte, el presidente de la ANEP, Jorge Daboub, dijo que antes de invitar al presidente de Honduras, Juan Orlando Hernández, al Enade ya se lo había planteado al mandatario salvadoreño, Salvador Sánchez Cerén y "a él le pareció".

La ANEP informó el sábado de que el dignatario hondureño canceló su visita al país para participar en el evento empresarial "por razones ajenas a su voluntad".

Un día antes el partido Gana promovió una pieza de correspondencia en la Asamblea Legislativa para declarar persona no grata al Presidente de Honduras, debido a la disputa entre ambos países por la soberanía de la isla Conejo, en el golfo de Fonseca.